



RESPUESTA DE INMIGRANTES Y REFUGIADOS

WeekOfCompassion.org/refugees

Rev. Alan Dicken
Associate Director
alan@weekofcompassion.org
513-512-5562

RESPUESTA Y PREPARACIÓN ANTE DESASTRES NACIONALES

WeekOfCompassion.org/domestic-disaster

Rev. Caroline Hamilton-Arnold
Associate Director
caroline@weekofcompassion.org
203-772-8597



Como fondo para misiones de ayuda, refugiados y desarrollo de la Iglesia Cristiana (Discípulos de Cristo); Week of Compassion trabaja con compañeros de ministerios para aliviar el sufrimiento en todo el mundo.

WeekOfCompassion.org

P.O.Box 1986, Indianapolis IN 46206 (317) 713-2442



SUBVENCIONES DE EQUIDAD para respuesta a los refugiados y ayuda en casos de desastre

subvenciones centradas en los esfuerzos de respuesta compasiva de congregaciones de la Iglesia Cristiana (Discípulos de Cristo) dentro La Obra Hispana, National Convocation, y Discípulos de Asia y el Pacífico de América del Norte (NAPAD)



Subvención de Equidad para LA RESPUESTA A LOS REFUGIADOS

En un esfuerzo por alentar al cuerpo ministerial y a las congregaciones de color a involucrarse más en la respuesta a refugiados, solicitantes de asilo e inmigrantes, Week of Compassion ofrece una Subvención de Equidad específicamente para iglesias de Discípulos asociadas con **NAPAD, La Obra Hispana y la National Convocation.**

Para empoderar a los ministerios que podrían estar fuera de la respuesta “habitual” a los refugiados, esta subvención brinda apoyo a las iglesias que establecen asistencia y respuesta innovadoras para las comunidades de refugiados, migrantes e inmigrantes. Las subvenciones de equidad apoyan una variedad de esfuerzos, incluidos los costos tradicionales de reasentamiento de refugiados.

Las congregaciones pueden utilizar Subvenciones de Equidad para apoyar a los ministerios existentes que ayudan a los refugiados y/o solicitantes de asilo, o para financiar nuevos ministerios y oportunidades para apoyar a estas comunidades.



La Iglesia Cristiana Emmanuel en Kissimmee, Florida, recibió la Subvención de Equidad para la Respuesta a Refugiados para apoyar la iniciativa de la congregación de organizar eventos comunitarios centrados en las necesidades de sus prójimos. El primer evento se llevó a cabo en la iglesia e incluyó recursos para consultas legales gratuitas y consultas sobre derechos de los trabajadores.

Más de 50 participantes vinieron a disfrutar de una comida gratis y recibieron información invaluable en un espacio comunitario cómodo y seguro. ¡Su segundo evento tuvo un impacto aún mayor!

Según el reverendo David Alicea, “Tuvimos una cena para más de 450 personas sin hogar de Kissimmee, muchos venezolanos y cubanos, en un lugar llamado El Callejón. Brindamos cortes de cabello, asesoramiento legal y comida con fondos entre la iglesia y Week of Compassion. ¡Este fue un evento comunitario bendecido!!”

Subvención de Equidad para DESASTRES

Week of Compassion tiene múltiples Subvenciones de Solidaridad disponibles para todas las congregaciones Discípulos y hogares afectados por desastres y tormentas severas, y para apoyar los esfuerzos de ayuda comunitaria a través de nuestras iglesias locales.

Investigaciones importantes muestran que las personas de color en los EE. UU. enfrentan mayores riesgos de sufrir daños por desastres climáticos. Week of Compassion continúa buscando formas de abordar el racismo sistémico tal como se manifiesta en la iglesia y en sus áreas de trabajo, incluida la distribución de fondos de subvenciones y las desigualdades arraigadas en la recuperación de desastres.

Para complementar las Subvenciones de Solidaridad, ofrecemos una Subvención de Equidad adicional específicamente para **Discípulos laicos de raza negra, indígenas, asiáticos/isleños del Pacífico, y para hispanos** que han sufrido daños en su residencia principal o están experimentando dificultades financieras debido a un desastre natural o causado por los seres humanos.

Cuando un tornado azotó el área de Nashville en diciembre de 2023, un miembro anciano de la Iglesia Cristiana Alameda sufrió daños importantes en su casa.

Aunque tenía seguro, no podía pagar el deducible de su ingreso fijo limitado. En su nombre, Alameda Christian Church solicitó una Subvención de Equidad en Casos de Desastre; la subvención, junto con algo de ayuda de la iglesia, hizo que la cantidad fuera suficiente y las reparaciones se completaron en tres meses.

Al recibir la subvención, la Primera Dama Lillie Wiggins compartió: “

Compartimos lágrimas de alegría mientras alabamos a Dios por su divina providencia, gracia y misericordia. Es una alegría saber que se despertará esta mañana animada y llena de esperanza, gracias a Week of Compassion”.

photo credits: front - Paul Jeffrey/ ACT Alliance, Week of Compassion; inside - David Alicea, Andrew Nelles/ The Tennessean; back - Central CC, Coral Gables FL

